

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Dritter Vizepräsident Alexander Hold

Dritter Vizepräsident Alexander Hold: Ich rufe den **Tagesordnungspunkt 4 a** auf:

Bestätigung

eines stellvertretenden Mitglieds des Bayerischen Landesgesundheitsrats

Die damalige Staatsministerin für Gesundheit und Pflege, Frau Melanie Huml, hat mit Schreiben vom 5. Dezember 2020 mitgeteilt, dass die Bayerische Krankenhausgesellschaft ihren Geschäftsführer Herrn Roland Engehausen als neues stellvertretendes Mitglied des Landesgesundheitsrats benannt hat. – Eine Aussprache zum Thema findet nicht statt. Wir kommen damit gleich zur gesetzlich vorgesehenen Bestätigung durch den Landtag.

Wer mit der Benennung von Herrn Roland Engehausen zum stellvertretenden Mitglied des Landesgesundheitsrats einverstanden ist, den bitte ich um das Handzeichen. – Das sind die Fraktionen von CSU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FREIEN WÄHLERN, AfD, SPD und FDP sowie der fraktionslose Abgeordnete Plenk. Ich stelle fest, dass das einstimmig so beschlossen ist. Dem Vorschlag ist damit zugestimmt worden.

Der Landtag bestätigt folglich gemäß Artikel 2 Absatz 3 des Gesetzes über den Landesgesundheitsrat Herrn Roland Engehausen als stellvertretendes Mitglied des Landesgesundheitsrats.